

UNE REVENDICATION : DÉFENDRE LE SERVICE PUBLIC

Pour FO, le Service public n'est pas une dépense. C'est l'investissement de la nation pour l'égalité et la fraternité.

▪ Pas de République sans Service public !

Un principe : le refus des fermetures d'écoles, de maternités, de services hospitaliers, de bureaux de postes, de centres des impôts... de la dégradation des services rendus, des privatisations, qui éloignent le service public de l'usager, détruisent de l'emploi, remettent en cause le pacte social républicain.

▪ Pour un service public effectif et de proximité.

Une nécessité : FO revendique le maintien des services publics accessibles à tous contre la désertification territoriale et revendique l'arrêt des suppressions de postes.

▪ Pour la défense du Statut et du code des pensions !

Une exigence : le Statut général portant droits et obligations des fonctionnaires garantit la neutralité, l'égalité et la continuité du service public aux citoyens. Elargir le recrutement de contractuels au détriment de titulaires, c'est affaiblir ce principe en accroissant la précarité ; le code des pensions est associé au Statut et garantit la retraite des fonctionnaires.

▪ Pour une augmentation des salaires !

Une urgence : la revalorisation du point d'indice dans la Fonction publique, gelé depuis plusieurs années, en rattrapage, a minima, des pertes subies et l'ouverture immédiate de négociations sur les grilles indiciaires et les carrières.

Avec FO, je défends mes acquis et mes droits !